

# Galardón a deportistas alcazareños

En la gala del deporte celebrada en Ciudad Real fue proclamado MEJOR DEPORTISTA DE LA PROVINCIA en 1973, D. Antonio Abengózar Fernández-Arroyo, jugador de Baloncesto del G.E. Renfe de nuestra ciudad.

También fueron otorgadas las siguientes distinciones: Al Ayuntamiento de Alcázar de San Juan.— «Placa de Honor a la mejor promoción y protección al deporte en su esfera nacional» por la organización del Campeonato de España de Billar y final de etapa de la vuelta ciclista a España.

A D. Antonio Díaz-Miguel Sanz, Seleccionador nacional de Baloncesto.—Emblema de Oro de la Delegación Provincial de E. Física y Deportes.

A D. José Camacho Gonzalez, Presidente de la Federación Provincial de Ajedrez, D. Juan Garrido Garrido, Delegado Local de deportes y D. Vicente Paniagua, jugador de baloncesto del Real Madrid.— Emblema de Plata de la Delegación Provincial de E. Física y Deportes

A D. Manuel Blanco García-Pando, Monitor Polideportivo, Emblema de Bronce de la Delegación Provincial de E. Física y Deportes.

A D. Mariano Sánchez-Mateos, Oficial del Ejército, Medalla de la Campaña de Educación Física para todos.



---

ROGAMOS DISCULPEN LA DEMORA...

en la aparición de este Boletín Municipal, para todos nuestros queridos lectores, ya que, por diversos imponderables, ha sido humanamente imposible su publicación hasta el momento actual. Esperamos que ésta sea más asidua. Gracias.